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Sportvereinigung 
Groß Ellershausen-Hetjershausen e.V. 
 

Fußball - Handball – Tischtennis - Volleyball –  
Turnen - Gymnastik – Tennis - Yoga 
 
 

 

 

 
 
            
Protokoll der Jahreshauptversammlung am Freitag, den 29.04.2022, 
um 19:00 Uhr im Sporthaus  
 
Beginn:  19.00 Uhr 
Anwesend:  24 stimmberechtigte Vereinsmitglieder (Anlage 1) 
     
 
Zu TOP 1: Feststellen der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 
Der 1. Vorsitzende, Carsten Lüder, eröffnet die Versammlung und begrüßt die 
anwesenden Mitglieder, Freunde und Förderer der SV zur Jahreshauptversammlung 
im Sporthaus.  
 
Es wurde zur Versammlung öffentlich eingeladen auf der Homepage der SV, sowie 
durch Aushänge im Sporthaus und in den Vereinskästen.    
Die Einladung und die Tagesordnung wurden damit rechtzeitig und umfassend 
bekanntgegeben. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
 
Anträge zur heutigen Jahreshauptversammlung sind nicht eingegangen. Die 
Tagesordnung wird festgestellt.   
 
 
Zu TOP 2: Totenehrung 
Der 1. Vorsitzende teilt mit, dass im vergangenen halben Jahr (die letzte Sitzung fand 
aufgrund der Corona-Pandemie erst am 10.09.2021 statt) folgende Vereinsmitglieder 
verstorben sind:  
 
Dirk Hollenbach ist am 23.09.2021 im Alter von nur 60 Jahren verstorben. Dirk war in 
der Handballabteilung aktiv und er hat beim Neubau des Sporthauses viele Stunden 
mitgearbeitet. Auch bei sonstigen Vereinsaktivitäten hat er sich immer als Helfer 
verdient gemacht.    
 
Ullrich Frank ist am 10.04.2022 im Alter von 73 Jahren durch einen Unfall verstorben. 
Er war erst 2 Jahre Mitglied im Verein und hat aktiv Tennis gespielt.   
 
Das ehemalige Vereinsmitglied Klaus Plaisir ist am 12.04.2022 im Alter von nur 59 
Jahren verstorben. Klaus war aktiver Volleyballer und hat die Abteilung auch eine 
Weile geleitet. 
 
Die Anwesenden erheben sich, um den verstorbenen Vereinsmitgliedern zu gedenken.  
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Zu TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung vom 
10.09.2021 (veröffentlicht unter www.grelli.de)    
Das Protokoll vom 10.09.2021 wurde unter www.grelli.de veröffentlicht. Nach der 
Sitzung erschien ein zusammengefasster Bericht über die Generalversammlung im 
GemeindeEcho. C. Lüder geht davon aus, dass alle Anwesenden das Protokoll 
gelesen haben. Es besteht bei den Anwesenden kein Bedarf zum Verlesen des 
Protokolls. Da keine Anmerkungen zum Protokoll vorgetragen werden, wird das 
Protokoll der Versammlung vom 10.09.2021 ohne Änderung einstimmig genehmigt.  
 
 
Zu TOP 4: Jahresberichte des Vorstandes und der Abteilungsleiterinnen und -
leiter 
 
Engerer Vorstand:  

Bericht des 1. Vorsitzenden   
C. Lüder teilt mit, dass über die sportlichen Entwicklungen in den einzelnen 
Abteilungen die Abteilungsleiter/innen berichten werden.  
 
- Mitgliederentwicklung 

C. Lüder berichtet, dass die SV zum 01.01.2022 insgesamt 568 Mitglieder hatte. 
Die Mitgliederzahl ist gegenüber dem 01.01.2021 um 1 Mitglied gesunken.  
Der Verein hatte 324 männliche und 244 weibliche Mitglieder.  
 
Es sind alle Altersgruppen vertreten; die Altersgruppe 15-18-Jährige ist aber eher 
schlecht vertreten. Der Jugendanteil beträgt dennoch 24,5%, so dass mehr als 20% 
Jugendanteil bestehen, und die Förderung für Jugendarbeit der Stadt Göttingen 
weiterhin erfolgen kann.  

 
Die Turn- und Gymnastikabteilung ist die größte Abteilung in der SV, gefolgt von 
Fußball und Handball.   
 

- Tätigkeitsbericht 06/21 – 04/2022 
 

1. Corona-Pandemie:  
Ein sicherer Sportbetrieb bei Umsetzung der behördlichen Auflagen konnte u.a. 
durch Online-Angebote, Outdoor-Angebote und Erstellung diverser 
Hygienekonzepte gewährleistet werden. 

  
2. Jugendfußball in der SV: 

Die Kooperation mit dem FC Grone im Bereich Jugendfußball wurde zum 
30.06.2022 gekündigt. 

 
3. Erhöhung der monatlichen Übungsleiterpauschale (seit August 2021) 

Um auch weiterhin Trainer*innen und Übungsleiter*innen für die Sportangebote 
zu gewinnen, wurde die monatliche Übungsleiterpauschale auf 80 EUR pro 
Sportgruppe angehoben.  

 
4. Feststellung der Gemeinnützigkeit für 2020  
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Das Finanzamt Göttingen hat aufgrund der Steuererklärungen für 2021 den 
Freistellungsbescheid 2020 für Körperschaftssteuer und Gewerbesteuer erteilt. 
-die SV ist damit von Gewerbe- und Körperschaftssteuer befreit 
-sie kann weiterhin Spendenbescheinigungen ausstellen (bis Januar 2027) 

 
5. Beregnungsanlage Tennisplätze:  

Umbau und Sanierung erfolgten im Herbst 2021, die Gesamtkosten betrugen  
      5963,69 EUR, davon wurden 2937,00 EUR durch Zuschüsse (LSB, Stadt  
      Göttingen, Ortsrat) finanziert. 

 
6. Sporthaus 

Beim Vermietungsbetrieb im Sporthaus für Feiern und Veranstaltungen gab es  
     viele Ausfälle durch Corona. 

 
7. Mittagsbetreuung 

Die Mittagsbetreuung, entstanden durch eine Elterninitiative, startete vor 7 
Jahren mit 9 Kindern in der Mittelbergschule. Aktuell nehmen 51 Kinder an der 
Betreuung teil.  

 
8. Feiern und gesellige Aktivitäten  

Seniorenfeier im November 2021 
 

9. Planungen 100-Jahr-Feier Sportvereinigung 
C. Lüder verweist auf die Vorstellung der Vorhaben 2022/2023. 

 

C. Lüder dankt allen Ehrenamtlichen für das Engagement! Sein Dank gilt 
besonders Holger Bock, der für die Mitgliederverwaltung zuständig ist und 
Fabian Godehard, der für die Pflege der Website der SV verantwortlich ist. 
Weiterhin dankt er allen Übungsleiterinnen und Übungsleitern, dem 
Festausschuss, sonstigen Helferinnen und Helfern sowie dem gesamten 
Vorstand.  

 
Engagierte sind immer willkommen! 

 
 
- Vorhaben 2022/2023 

C. Lüder stellt die wichtigsten Tätigkeitsbereiche für 2022/2023 vor: 
 

- Neue Sportangebote:  
- Tanzen, Wandern   

 
- Freiwilligenmanagement und – koordination:  

 - Gewinnung neuer ehrenamtlicher Helferinnen und Helfer 
 - Wertschätzungskultur 

 
- Sporthausbau: 

- Neue Bestuhlung  
- Außenanlage (Terrasse, Grünfläche)  

 
- 100-Jahr-Feier 2022 
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Nachdem die 100-Jahr-Feier 2021 wegen Corona abgesagt werden musste, 
soll sie nun in Form eines 3-tägigen Zelt-, Heimat- und Sportfest im Juli 
stattfinden. 
 
Freitag, 15. Juli 2022  
17:00 Uhr Kindernachmittag  
17:00 Uhr Fußball-Turnier Herren  
18:30 Uhr Kinder-Disco (DJ Florian Smilge)  
21:00 Uhr Zelt-Disco (DJ Florian Smilge)  
 
Samstag, 16. Juli 2022  
14:00 Uhr Aufstellung Festumzug (Festplatz Groß Ellershausen)  
14:30 Uhr Beginn Festumzug zum Sportplatz  
16:00 Uhr Kaffee & Kuchen  
17:30 Uhr Sportvorführungen  
18:30 Uhr Begrüßung, Grußworte P. Broistedt, F. Güntzler, SSB (NN)  
19:00 Uhr Preisverleihung Festumzug  
20:00 Uhr Tanzabend ‚Schlager-Night‘  
 
Sonntag, 17. Juli 2022  
10:00 Uhr Zelt-Gottesdienst (Pascal Misler)  
10:45 Uhr Frühstück mit ‚Die Eichenberger‘ Uhr Verleihung Heimatscheibe (H. 
v.d. Heide, Schützenvereine)  
16:00 Uhr Ende 
 

R. Knauff ergänzt, dass es ein 3-Tages-Ticket geben wird. Am Freitag werden neben 
der Kinderdisco noch Kinderschminken und eine Hüpfburg im Angebot sein. Er stellt 
weitere Einzelheiten zum Programm vor. 
 
Bisher sind Sponsorengelder in Höhe von 2500 € eingegangen und es liegen 
Zusagen über weitere 6000 € vor.  
 

 
- Berichte der Abteilungsleiterinnen und -leiter 

 
Fußball  
Rainer Knauff berichtet im Namen von Sebastian Bierwag, dass die 1. 
Herrenmannschaft den 1. Tabellenplatz in der Kreisliga-Vorrunde belegt hat und in 
die „Play-Offs“ geht. Der Aufstieg ist noch möglich. Beim Kreispokal ist die 
Mannschaft im Achtelfinale ausgeschieden.  
Steve Pieper konnte für die Saison 2022/2023 im Trainerteam verpflichtet werden. 
Ziel wird es sein, den bisherigen Kader von 17 Spielern auf 25 Spieler 
aufzustocken.   

 
Die 2. Herrenmannschaft hat keine gute Saison gehabt. Sie trainiert gemeinsam 
mit der 1. Herrenmannschaft.  
Markus Swetlek konnte als Co-Trainer verpflichtet werden.  

 
Timo Aschenbrandt berichtet als Jugendwart, dass nach dem Sommer die SV Groß 
Ellershausen / Hetjershausen wieder eine eigene G bis D - Jugend melden wird. 
Derzeit spielen von den ehemals 12 Kindern nur noch 5 Kinder beim 
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Kooperationspartner FC Grone. Leider kann keine eigene C-Jugend gemeldet 
werden. Diesbezüglich besteht ein Austausch mit dem JSG West über eine 
mögliche Kooperation.  
Alexandro Crapanzano und Jan Göldner trainieren die G bis D – Jugend.  
Für die F-Jugend hat sich Firma Weiß als Sponsor bereit erklärt.  
Die G-Jugend hat im Turnier den 1. Platz belegt. Vom 08.-10.07.22 werden die 
Fußballkinder zur Stolle fahren.  
 
 
Volleyball (Abteilungsleiter Markus Muchow):  
M. Muchow berichte, dass alle drei Mixed Mannschaften aktiv sind. Das Training 
findet in den Hallen unter den Hygieneauflagen statt.   
Der Liga-Betrieb pausiert. Es wird kein Auf- oder Abstieg geben. Bisher gab es 
lediglich Freundschaftsspiele.  
Mit Unterstützung des Vorstandes konnte vom Verein eine mobile 
Beachvolleyballanlage angeschafft werden, die die Mannschaften regelmäßig 
nutzten.  
 

    
Handball: 
C. Lüder berichtet, dass für unseren Teil der HSG kein Abteilungsleiter gefunden 
werden konnte. Uwe Viebrans ist Abteilungsleiter für die TWG, konnte jedoch heute 
Abend nicht anwesend sein.  
Die 1. Damenmannschaft ist sehr erfolgreich und hat in der Landesliga 12 Siege in 
12 Spielen errungen. Sie belegen verdienterweise Platz 1.  
Die 2. Damenmannschaft spielt in der Regionsliga und steht im Mittelfeld.  
Die Herrenmannschaft spielt in der Regionsklasse und belegt dort den vorletzten 
Platz.  
 
Im Jugendhandball trainieren die Minis und die E-Jugend derzeit in der BBS 2, ggf. 
kommen die Minis zurück in die Halle der Mittelbergschule.  
 
Die HSG gemeinsam mit dem TWG funktioniert sehr gut und wird weiter fortgeführt.  

 
 

Tennis: 
Jürgen Bittrich berichtet, dass die Mitgliederzahl konstant geblieben ist; ein 
Zuwachs auf 70 Mitglieder wird angestrebt.  
Das Schnupperangebot haben 4 Spieler zwischen 30-35 Jahren angenommen.   
 
Die meisten aktiven Spieler sind männlich. Weibliche Spielerinnen fehlen. Dadurch 
kann auch keine Damenmannschaft gemeldet werden. 
 
Eine Mannschaft 50+ wurde für die Regionsliga gemeldet und eine Mannschaft 70+ 
für die Bezirksklasse.   
 
Mit Tim von Kries konnte ein guter Jugendtrainer gewonnen werden.  
 
J. Bittrich freut sich über die bessere Situation auf dem Platz. Er dankt dem 
Vorstand, dass nun bessere Voraussetzungen durch die neue 
Bewässerungsanlage auf dem Platz geschaffen wurden. Die Plätze wurden bisher 
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mit dem Schlauch händisch bewässert. Hauptverantwortlich ist dafür Platzwart 
Sven Jürgens. Es herrschen nunmehr stabile und gute Platzverhältnisse, so dass 
seit Beginn der Woche der Spiel- und Trainingsbetrieb starten konnte. Training der 
Herren ist Montag und Mittwoch, die Damen trainieren Dienstag und Donnerstag. 
Beim Jugendtraining wird es zwei Gruppen unterschiedlicher Spielstärke geben.  
 
Aufgrund von Vandalismus mussten Vorkehrungen getroffen und der Platz 
abgeschlossen werden. Weiterhin wurde ein Warnhinweis angebracht. Bisher gab 
es keine Möglichkeit den/die Täter zu belangen. 
 
Die Tennisabteilung bedankt sich bei C. Lüder, der sich überaus verdienstvoll für 
die neue Bewässerungsanlage eingesetzt hat. Die Abteilung ist aktuell gut 
ausgestattet und aufgestellt.      

 
 

Tischtennis (Abteilungsleiter Wolfgang Henze):  
W. Henze berichtet, dass durch Corona die Saison 2020/2021 der 1. 
Herrenmannschaft nicht zu Ende gespielt werden konnte. Das erste Spiel nach der 
Pause fand im September 2021 statt. Im November erfolgte wieder ein Rückschritt, 
da aufgrund von Corona die Spiele wieder ausgesetzt wurden. Die Hinrunde konnte 
mit 6:6 Punkten beendet werden.   
 
Die 2. Herrenmannschaft belegte den 3.Platz mit 10:3 Punkten.  
  
Derzeit wird versucht mit Freundschaftsspielen „am Ball“ zu bleiben.  
 
Weiterhin soll donnerstags von 17:30 Uhr bis 19:15 Uhr wieder ein Kinder- und 
Jugendtraining etabliert werden.  
 

 
Turnen: 
C. Lüder in Vertretung von Elsbeth Kreuzberger-Link berichtet, dass diese 
Abteilung Mitglieder im Alter von 2 Jahren bis 90 Jahren verzeichnen kann.   
- MuKi-Turnen 
Das MuKi-Turnen musste aufgrund von Corona längere Zeit pausieren. Hier treffen 
sind ansonsten 3-6 jährige Kinder jeden Mittwoch von 15:30 Uhr bis 16:30 Uhr in 
der Sporthalle unter der Leitung von Myrja Bonitz. Danke an Myrja, die diese 
Gruppe seit vielen Jahren sehr erfolgreich leitet!   
-Seniorensport 
Die Seniorengymnastik wird von Walter Noth angeboten. Die Gruppe hat eine 
stabile Teilnehmeranzahl von 20 Sportlern.   
- Yoga 
Unter der Leitung von Elisabeth Völkle bzw. Rosemarie von Sydow finden 
insgesamt 4 Yoga Gruppen, je zwei montags und mittwochs, statt. Alle vier 
Gruppen trainieren im Sporthaus. Das älteste Mitglied ist 90 Jahre jung.  
- Lady-Fitness  
Unter der Leitung von Manuela Haase findet Lady-Fitness montags von 18:30 Uhr 
– 19:30 Uhr in der Halle der MBS statt. 15-20 Frauen trainieren mit Hanteln, 
Fitnessbändern und im wöchentlichen Wechsel mit Steppern. Es wird ein sehr 
gutes Fitnessprogramm für Frauen geboten. 
 - Dance-Fit  
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Die Gruppe aus 15 – 20 Teilnehmerinnen wird von Wiebke Bierwag trainiert. Dance 
Fit findet donnerstags von 20:00 Uhr – 21:00 Uhr statt.  
- Rückengymnastik 
Diese Gruppe trainiert regelmäßig, geduldig und konzentriert dienstags mit der 
Übungsleiterin Riccarda Hoffmeister-Kracht in der Halle der Mittelbergschule, bzw. 
bei besserem Wetter draußen.  
- HIIT („Männersport“) 
Timo Aschenbrandt trainiert 20 Männer jeden Dienstag mit Intervall–Training. HITT 
ist ein Training mit dem eigenen Körpergewicht. Während der Corona-Zeit wurde 
Online trainiert.  
- Hip-Hop für Kids 
Alina Kellner trainiert die Gruppe mit ca. 20 Kindern mittwochs von 17:00 Uhr – 
18:00 Uhr im Sporthaus. 
- Ballsport für Jugendliche 

     Seit 1 ½ Jahren bietet Hanno Steffens Ballsport für Jugendliche im Verein an.  
- NEU Wassergymnastik 
Riccarda Hoffmeister-Kracht bietet Wassergymnastik im Rosdorfer Freibad und im 
Badeparadies Eiswiese an. Ab 13.05.22 wird wieder im Rosdorfer Freibad 
gestartet.   

 
C. Lüder bemerkt, dass die Gruppen insgesamt in der Zeit von Corona kleiner 
geworden sind. Er appelliert, alles zu tun, um möglichst viele Sportlerinnen und 
Sportler wieder für die Trainingsgruppen zu gewinnen. 
 
C. Lüder bedankt sich bei den Abteilungsleitern/innen für die Berichte.  
 
 

- Kassenbericht 
C. Lüder stellt den Kassenbericht vor.  
Der Kassenbericht ist für das Geschäftsjahr 2021 erfreulich. Es konnte ein 
Jahresergebnis in Höhe von +2.730,57 € (Anlage 2) erzielt werden. C. Lüder gibt 
Erklärungen zu den Zahlen. Einnahmen von 87.152,85 € stehen Ausgaben von -
84.422,28 € gegenüber. 
 
Aufgrund von Abschreibungen in Höhe von 7205,38 € und Investitionen in Höhe 
von -6983,38 ergibt sich beim Kassenbestand ein Plus von 2952,57 €. Der 
Kassenbestand betrug am 31.12.21 insgesamt -50.541,31 €. 
 
Kassenbestand 01.01.2021:  - 53.493,88 € 
Kassenbestand 31.12.2021: - 50.541,31 €. 
 
C. Lüder berichtet, dass ein gemeinnütziger Verein kein Geld ansammeln darf, 
sondern dieses für den Zweck des Vereins ausgegeben werden muss. Daher wird 
vorschlagen, dass der Jahresgewinn in die gesetzlich möglichen Rücklagen 
eingestellt wird.  
C. Lüder bittet die Anwesenden Mitglieder um Handzeichen, wer mit der 
vorgetragenen Rücklagenbildung einverstanden ist.  
 
Die Mitglieder beschließen einstimmig, mit dem erzielten Jahresüberschuss 
von 2730,57 € gesetzlich mögliche Rücklagen zu bilden. 
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Es bestehen keine weiteren Fragen. 
  
 
Zu TOP 5: Bericht der Kassenprüferinnen und Kassenprüfer 
Danja Meyer berichtet, dass sie die Kasse für 2021 gemeinsam mit Walter Noth und 
Josef Petermann am 26.04.2022 im Sporthaus Hetjershäuser Weg 28 geprüft hat 
(Anlage 3).  
Daniela Godehard stellte die Belege, Kontoauszüge und den Kassenabschluss 2021 
zur Verfügung. Die Kontostände zum 31.12.2021 stimmten mit dem Nachweis des 
Kassenbestandes überein und wurden mit dem Kassenbestand am 01.01.2021 
verglichen. Einnahmen und Ausgaben wurden stichprobenartig für das Jahr 2021 
überprüft. Zu jedem Buchungsvorgang konnten die entsprechenden Belege vorgelegt 
werden. Es wurden keine Beanstandungen bei der Kassenprüfung festgestellt. Die 
Kasse der Sportvereinigung wird von Daniela Godehard sehr sorgfältig und 
einwandfrei geführt.  
Danja Meyer bemerkt, dass präzise geprüft wurde, aber nichts gefunden werden 
konnte. In der Buchführung von Daniela Godehard besteht eine beeindruckende 
Ordnung. Die Kontostände stimmen mit den Nachweisen überein und die Kasse wurde 
mit sehr viel Sorgfalt einwandfrei geführt.   
 
C. Lüder bedankt sich für die Durchführung der Kassenprüfung und den positiven 
Bericht.  
 
C. Lüder berichtet, dass er die Kasse der HSG für 2021 am 01. Februar 2022 
gemeinsam mit Karl-Heinz Bsufka von der TWG61 geprüft hat. Es gab keine 
Beanstandungen. 
 
 
Zu TOP 6: Anträge  
Bis zur Einreichungsfrist sind keine Anträge eingegangen. 
 
 
Zu TOP 7: Ehrungen 
Die Vereinsehrungen werden durchgeführt. Ehrungen der Fachverbände werden in 
diesem Jahr nicht ausgeführt.   
 
Die Ehrennadel in Silber und eine Urkunde für 25-jährige Vereinstreue erhalten:  
Felix Bartens  
Jörg Gutacker  
Heike Seguin 
 
Heike ist heute verhindert, wird die Ehrung nach Ihrer Genesung in der Runde der 
Lady-Fitness-Damen von der Abteilungsleiterin Elsbeth nachträglich überreicht 
bekommen.   
 
Felix musste für heute Abend auch absagen.  
 
Jörg ist anwesend und wird von K. Störbrock für 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft 
geehrte. 
Jörg ist zum 01.01.1997 in den Verein eingetreten. Als aktiver Tischtennisspieler hat 
er die Abteilung bereichert und wurde sogar von 2009 bis 2015 zum Abteilungsleiter 
Tischtennis gewählt. Weiterhin war er von 2017 bis 2019 Mitglied im Festausschuss.  
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Aber das Wichtigste soll nicht unerwähnt bleiben, denn beim Sporthausneubau und 
der Zeit danach, als es darum ging, Arbeiten rund ums Sporthaus zu erledigen, war er 
auch immer mit dabei. Karin Störbrock dankt Jörg im Namen aller Vereinsmitglieder 
für seine langjährige Vereinstreue.  
 
 
Ehrenmitglied:  
Norbert Voigt ist seit 55 Jahren Mitglied im Verein und wird daher zum Ehrenmitglied 
des Vereins ernannt.  
Mitglied im Verein ist er schon seit dem 01.04.1967. Da war er 9 Jahre alt und hat mit 
Vereinsschwimmen begonnen. Als Jugendlicher war er aktiv im Jugend-Fußball und 
spielte für die C- und B- Jugend. Er war danach auch Spieler in der 1. und 2. Herren- 
mannschaft und bis zu seinem 60 Lebensjahr aktiver Fußballer bei den „Alten 
Herren“.   
Karin Störbrock dankt Norbert sehr herzlich für seine langjährige Vereinstreue. Sie 
verleiht ihm im Namen des Vorstandes die Ehrenmitgliedschaft in der SV verbunden 
mit der kostenfreien Mitgliedschaft im Verein.    
 
Der Vorstand gratuliert allen Geehrten und dankt Ihnen für Ihre Vereinstreue und Ihr 
Engagement. 
 
 
Zu TOP 8: Verschiedenes  
 
Termine 2022: 

Fr. 15.-17. Juli 2022  100-Jahr-Jubiläumsfeier  
Sa. 12. November 2022 Seniorenfeier 
Fr. 28. April 2023  Generalversammlung 
 
 
Es bestehen keine weiteren Wortmeldungen.  
 
 
 
 
Ende der Versammlung: 20:45 Uhr  
 
 

Genehmigt    Für die Richtigkeit     
  
 
 
(C.Lüder, 1. Vorsitzende)   (K. Störbrock Schrift- und Sozialwartin) 
 
 

Anlagen:  
- Anwesenheitsliste (1) 
- Kassenabschluss 01.01.2021 – 31.12.2021 (2) 
- Bericht der Kassenprüferinnen und Kassenprüfer (3) 


